



## FANTÁSTICO FESTIVAL DE NAVIDAD

Una año más, una navidad más, un festival más. Sin duda ya no podemos entender la navidad sin el típico festival navideño del Xelska. Como es habitual, se celebró en la sala de Príncipes de España, el pasado jueves 19 de Diciembre. El público asistente, que abarrotó las gradas - no cabía un alfiler - disfrutó del bello espectáculo ofrecido por nuestr@s gimnastas. Tal y como se esperaba, Santa Claus



encontró un hueco en su apretada agenda y acudió al final del acto a entregar un bonito regalo a todos los participantes.

SE VA EL 2013....Un buen año deportivamente hablando, pero seguro que el que viene será mejor. Hemos tenido suerte hasta en la Lotería, ya que a todos los socios del club les tocó la "pedrea" del sorteo de Navidad de la Lotería Nacional. O sea que este año no solo ha tenido suerte la persona a la que le ha tocado la fabulosa Cesta de Navidad del Xelska.

Pero esto no ha sido todo en la Navidad Xelska.....



Es la oportunidad de disfrutar del monumental Relé de la Caca Oscura de Año más



La verdad es que pasamos un día muy agradable en Mal de la Cabeza. Los



El día 31 finalizamos el año con un día muy agradable en nuestras particulares uvas de mediodía.



¡FELIZ AÑO NUEVO A TODOS!